

AVISO DE PRIVACIDAD

Responsable y Domicilio

IMPLEMENTACIÓN PRODUCTIVA S.A. DE C.V. (en lo sucesivo el “Responsable”) con domicilio en; Circuito Pintores número 54-A, Colonia Ciudad Satélite, Naucalpan de Juárez. De México C.P. 53100, es el responsable del Tratamiento de sus Datos Personales indicados a continuación, así como del uso y protección de los mismos, bajo las más estrictas medidas de seguridad que garanticen en todo momento su confidencialidad.

Datos Personales y Finalidades de su Tratamiento

IMPLEMENTACIÓN PRODUCTIVA S.A. DE C.V. es la responsable de recabar, usar y proteger sus datos personales, aún los de carácter sensible como; I. Nombre completo; II. Domicilio; III. Género; IV. Fecha de Nacimiento; V. Nacionalidad; VI Número de Seguridad Social; VII. Clave Única de Registro Poblacional; VIII. Registro Federal del Contribuyente; IX. Teléfono; X. Correo Electrónico; XI. Datos relacionados con sus tarjetas bancarias a fin de realizar los pagos, cargos y garantías correspondientes a la relación jurídica existente con el titular; XII. Profesión y ocupación; XIII. Cédula profesional; XIV. Información personal necesaria para conocer su perfil, mediante cuestionarios, exámenes y/o entrevistas de reclutamiento o selección de personal; XV. Imagen, y demás derivados del proceso comercial entre el “Responsable”, sus empresas filiales o pertenecientes al mismo grupo empresarial y el titular de los datos.

El titular de los datos personales garantiza que los mismos no serán falsos y que hará del conocimiento a IMPLEMENTACIÓN PRODUCTIVA S.A. DE C.V., cualquier modificación que lleguen a sufrir los mismos a fin de mantener actualizada dicha información. La información de datos personales que es recabada con su plena consentimiento, podrá ser verificada por IMPLEMENTACIÓN PRODUCTIVA S.A. DE C.V., a fin de acreditar su veracidad.

El Responsable podrá hacer uso de los datos personales obtenidos directa o indirectamente por el titular, con la finalidad de: Identificación, localización, procesamiento de pago, facturación y cobranza comercial, atención, gestión, promoción, publicidad, cotización, contratación de servicios y demás actividades relacionadas con el objeto de IMPLEMENTACIÓN PRODUCTIVA S.A. DE C.V. sus empresas filiales o aquellas pertenecientes al mismo grupo empresarial.

Del mismo modo, sus Datos Personales podrán utilizados para para finalidades compatibles o análogas con las anteriores, así como actividades secundarias de promoción, publicidad, elaboración de estadísticas y/o prospección comercial de las actividades de prestación de servicios a cargo del “Responsable”.

Para IMPLEMENTACIÓN PRODUCTIVA S.A. DE C.V. su seguridad es muy importante, es por ello que cuenta con circuito cerrado dentro de sus instalaciones, por lo que las cámaras de video-vigilancia, que se encuentran instaladas dentro del edificio tendrán su autorización tacita para ser grabado y/o fotografiado, así como

para grabar, almacenar y transmitir imágenes en tiempo real, con fines exclusivos de seguridad.

Transferencia: El Responsable podrá transferir los Datos Personales materia de Tratamiento a Terceros afiliados con sus actividades, con la finalidad de ofrecerle los productos y/o servicios que derivan de la relación entre el “Responsable y sus proveedores, empresas filiales y demás pertenecientes al mismo grupo empresarial, apegándonos en todo momento en lo establecido por la Ley Federal de Protección de Datos Personales en poder de los Particulares, su Reglamento y los Lineamientos del Aviso de Privacidad. El responsable se compromete a no transferir su información personal a terceros distintos a los indicados anteriormente, sin su consentimiento, salvo las excepciones previstas en el artículo 37 de la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Poder de los Particulares.

Por lo antes mencionado, y al momento de leer el presente aviso, usted otorga su consentimiento a IMPLEMENTACIÓN PRODUCTIVA S.A. DE C.V., para recopilar y utilizar sus datos personales.

IMPLEMENTACIÓN PRODUCTIVA S.A. DE C.V. se reserva el derecho a modificar o actualizar el presente Aviso de Privacidad para adaptarlo a nuevas leyes aplicativas, su reglamento y/o prácticas comerciales.

Derechos Arco

Usted tiene Derecho para Acceder, Ratificar y Cancelar sus Datos Personales, así como para Oponerse al tratamiento de los mismos sujetándose a las limitaciones legales y plazos de retención aplicables, mediante nuestro proceso de atención a solicitudes ARCO. Para lo cual deberá dirigir su solicitud al correo electrónico juridico@grupounicorp.com.mx o bien, vía telefónica al número (55) 4737-5934 con el responsable del área de protección de datos, llenado para tal fin, el formato proporcionado, identificándose e indicando debidamente el motivo de su solicitud y los datos personales respecto de los cuales desea(n) ejercer los derechos de Acceso, Rectificación, Cancelación, u Oposición.

Para efectos de identificación será necesario que indique al responsable del área de Protección de Datos Personales; fecha y hora en que se acudió a nuestras instalaciones, así como una identificación oficial vigente para su cotejo.

Su solicitud será respondida dentro de los términos que marca la Ley, ya sea por vía telefónica, correo electrónico, o bien, poniendo a su disposición el acceso a los datos personales en el local correspondiente.

Con fundamento en los artículos 8 de la LFPDPPP, 11 AL 17 de su reglamento y 29 de los Lineamientos del aviso de Privacidad y por virtud de la relación de prestación de servicios establecida entre el titular y el “Responsable”, en su carácter de cliente, proveedor, trabajador o visitante, manifiesta tácitamente su consentimiento al presente Aviso de Privacidad.

El presente Aviso de Privacidad, así como el manejo en general de la Ley que haga CESAR BELTRAN GARCÍA se rige por la legislación vigente y aplicable en los

Estados Unidos Mexicanos, cualquier controversia que se suscite con motivo de su aplicación deberá ventilarse ante el Instituto Federal de Acceso a la Información y Protección de Datos (IFAI) y/o en su caso ante los Órganos Jurisdiccionales competentes en el Estado de México

IMPLEMENTACIÓN PRODUCTIVA S.A. DE C.V. se reserva el derecho de modificar el presente Aviso de Privacidad. Las modificaciones serán dadas a conocer mediante su publicación generalizada a través de la página de internet <https://ipss.com.mx/>, misma que no hace uso de archivos temporales de internet, denominados “cookies” ni de “web beacons” u otros medios de comunicación electrónica para recabar datos personales.